
阿基米德曾说过：“给我一个
支点，我就能撬起整个地球。”而北
京CTC肿瘤治疗中心的专家们却
以“免疫细胞”为支点，撬动了整个
肿瘤行业前行，他们科技创新，打
破传统肿瘤治疗瓶颈，在上个世纪
九十年代就开始从事肿瘤细胞免
疫治疗，可以说是这个行业的领跑
者。

独具慧眼：发现免疫细胞与癌
细胞的微妙关系

免疫细胞和癌细胞之间的微
妙关系，在上个世纪九十年代北京
CTC肿瘤治疗专家也早已发现，他
们采用专利试剂对免疫细胞进行
培养，并负载多种肿瘤抗原，给免
疫细胞带上一副可以识别癌细胞
的“眼镜”，使得肺癌、肾癌、胃癌、

肝癌、前列腺癌、乳腺癌、卵巢癌、
大肠癌、黑色素瘤、白血病等各类
恶性肿瘤及血液病患者可以康复
治疗，而且控制率高达80%以上，已
让数以万计的患者受益。

培养秘制细胞导弹 撬动肿
瘤行业前行

北京CTC肿瘤治疗专家采用
的是目前最成熟的DC-CIK治疗方

案，他们培养秘制了两枚细胞导
弹，一枚是DC细胞，是一种高效的
专职抗原提呈细胞，成熟的DC可
以有效抵制肿瘤细胞的免疫逃逸
机制；另一枚是CIK细胞，是一类
抗肿瘤抗病毒效应细胞，在不损伤
正常细胞的前提下，能够精准快速
杀灭肿瘤细胞。

DC-CIK疗法一个疗程只需14

天，可以有效清除手术、放化疗后残
余的癌细胞及微小病灶，防止肿瘤
的复发和转移。同时可增强放化疗
敏感性，减少放化疗毒副作用，提高
其治疗效果。DC-CIK疗法的成功不
仅代表了CTC的成功进步，更加撬
动了国内整个肿瘤行业的前行，让

“癌症不治”传言不攻自破。肿瘤防
治热线：：010-63806099

以“免疫细胞”为支点 撬动整个肿瘤行业前行

竞技豪杰，再聚狂欢！经过20个
赛点的晋级筛选，9月14日，“欢动中
国”北区总决赛在天津万达广场震
撼开启。紧张激烈的赛事争霸、惊爆
眼球的歌舞节目Show、High翻全场
的互动抽奖，吸引众多顾客围观喝
彩，现场气氛一浪高过一浪，人潮人
海汹涌澎湃势不可挡！

同样是《超乐篮球》、《铁拳
6BR》、《E舞成名》、《我是车神》、
《节奏大师》五大热门游戏赛事，同
样是“欢动中国”这个赛事平台，然
而随着比赛级别的晋级，单项游戏
赛事奖金已高达万元，来此对战的
游戏玩家也都是各大赛点经过层
层选拔出的实力派“战神”。强大的

选手阵容、巅峰的竞技平台，经过
近12个小时的逐鹿对决，“欢动中
国”北区总决赛冠军最终决出，共
分本场近十万赛事奖金。

游戏赛事固然劲爆刺激，现场
的节目表演也丝毫不弱。键盘手小
哥一曲魅力演唱赢来阵阵掌声，随
后上演的《花式篮球》表演更是让

全场观众喝彩不断！
“欢动中国”北区总决赛的精

彩程度毋庸置疑，赛场上我们看到
了游戏“战神”的浴血奋战，见证了
赛事成绩被一次次刷新，欣赏了舞
台上一幕幕精彩纷呈的特色表演
秀，体验到了赛场上一股股激情狂
潮；在这里，选手们互相加油打气，

观众们加油呐喊，游戏爱好者抓拍
精彩瞬间，演员们则使出浑身解数
带动全场气氛；万达广场俨然已被

“爱尚欢乐”的小伙伴儿们玩坏，这
里已经到处弥漫着欢乐和激情。还
在意犹未尽吗？“欢动中国”全国总
决赛，将在9月底，在南京高淳上演
更具激情的欢动时尚。

周末狂欢趴~“欢动中国”北区总决赛尖叫和唏嘘不停

该局在多处所得个人所得税核查中突出体
现教育实践活动“为民”、“务实”要求，既方便纳
税人，也推进了税收征管工作。截至目前已查补
入库个税10万余元。一是确定排查重点。对省局
下达的涉及自然人的申报信息进行整理，将
2013年度每个月份中两处及两处以上申报数据
进行归类，确定排查对象，重点做好公司集团内
部多单位兼职情况的核查。二是落实排查任务。
结合个人所得税年度明细申报、分月明细申报，
将排查任务落实到每一名税管员。三是广泛开
展宣传。充分依托办税服务厅电子屏、电话通知
等方式将两处以上工资薪金申报的相关政策进
行发布，告知纳税人并帮助其准确计算税金，督
促其按时申报纳税；充分发挥税管员的前台优
势，做好扣缴义务人的宣传解释。

高唐县地税局在税源管理工作中

体现教育实践活动成果

由《证券时报》旗下《中
国 基 金 报 》主 办 的 首 届“ 最
佳基金经理”评选于近日揭
晓，中银基金三位基金经理
陈 军 、奚 鹏 洲 和 李 建 斩 获

“最佳基金经理”头衔。
投 资 人 才 是 资 管 行 业

的核心资源，也是决定产品
业 绩 优 劣 的 关 键 因 素 。“ 最
佳基金经理”评选活动考察
基金经理业绩超越市场的程
度和风险控制水平，筛选其
中具有高超投资能力的佼佼
者，为投资者选择基金产品

提供参考。其中，中银基金旗
下基金经理陈军荣获“五年
期权益类投资十大最佳基金
经理”称号，奚鹏洲和李建则
当选“三年期十大最佳固定
收益投资基金经理”。

而在本次“最佳基金经

理 ”评 选 之 前 ，中 银 基 金 已
经 在 2 0 1 4 年 的“ 颁 奖 季 ”中
收 获 累 累 硕 果 ，包 揽 金 牛
奖 、金 基 金 奖 、明 星 基 金 奖
及晨星基金奖四大奖项，再
度实现全部权威奖项“大满
贯”。

首届“最佳基金经理”评选揭晓 中银基金三人获奖

最近在各大汽车媒体上出
现的潍柴英致G3西部万里行拍
摄的秀丽江山和民族之旅所到
之处的美丽车模，引起了我们
对该车的兴趣。为此，我们深入
品味英致G3的设计故事，故事

背后却见证了英致G3的品质。
似乎没想到,一辆自信的车

头、流畅的车身线条、霸气的整
体感觉、犀利眼神般的灯光、富有
雕刻感的外观并配以大量镀铬装
饰而铸成的超越合资车型气质的

英致G3就这么诞生。除了外形要
有回头率高的品质，英致G3车内
配备真皮多功能方向盘、7英寸集
可视倒车、导航和视频播放功能
于一体的多媒体系统、电动空调
等丰富配置，且中控面板大量采

用镀铬装饰及精细的纹理设计，
可谓是内外兼修。此外，超大的车
内空间、超越同排量同级车的动
力和稳定底盘等优势，以及经济
的油耗和养护成本让高性价比的
英致G3兼有高品质。

品位设计铸成品质之车——— 潍柴英致G3设计故事
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帮办记者 王瑞超
近日，来自莘县的张先

生团队四人寝食难安，本来
干活挣钱是理所当然的事，
可他们付出了劳动，薪资却
迟迟未到手。

据张先生介绍，去年刘
经理包揽城区一房地产公
司的装修工作，他们团队四
人分包后经过一段时间的
劳作把活干完了，可薪资却
迟迟未能全部到位。

“ 说 去 年 给 ，结 果 没
给！”张先生告诉记者，去年
刘经理欠他们四人薪资两
万元，“过麦秋时家里用钱，
正好赶上孩子也交学费，当
时刘经理给了两千，这样欠
款1万8千多。”2014年7月刘
经理打了欠条。

欠条虽打，但张先生四
人还是心里不安，联系过他
们服务的房地产公司，公司
负责人让他们直接联系刘
经理。

为此，记者联系到刘经
理帮忙协调。刘经理表示：

“现在工程款不好要，既然
打了欠条，我会尽快想办法
解决，这个星期先结一部
分，剩下的年前结清。”

干完活薪资难讨

帮办帮忙来协调

隔帮办记者 郭庆文
23日，香江一期商户拨打本

报热线表示，最近香江市场内各
路口都安装了道闸，并对进出车
辆收费。“道闸将路口全堵住了，
一旦着火，消防车如何进入？”

23日，记者在香江一期看到，
市场内十几个主要出口都安装了
道闸，有两位工作人员值班。香江
发车区附近的道闸边立了“机动
车禁止通行”的牌子，工作人员解
释：“这路口车太多，只允许三轮
车进出，否则易引起交通堵塞。”

“每天最高收费20元，有点
贵。”前来进货的市民表示。记者
发现，在道闸的收费亭上张贴着

《香江市场车辆管理须知》，上写
着“根据《山东省物业管理条例》、

《聊城市物业服务收费管理实施
办法》有关规定，结合香江市场实
际，经市物价局核准，香江市场机
动车辆实行有偿停放。”

《须知》规定，外来进入香江
市场的机动车辆(7座一下机动
车)，停留1小时免费，一小时后
收取2元停车占地费，每天最高
收费20元，市场商户车辆办理月
卡，按月收费，营运三轮车进入
香江市场统一停放指定位置每
日收取2元停车费。7座以上机动
车或货车按两倍费用收取。

记者随机采访一些商户，大
部分人对安装道闸表示赞同，但
希望减少费用，延长停车时间。

“道闸试运行阶段，大家可
提建议。”香江管委会一负责人
说，道闸从本周一试运行，相关
部门将根据试运行期反馈到的
问题调整。市场每天车流量超2
万辆，对进入车辆限行，可减少

市场内车辆停放，避免拥堵。
该负责人表示，安装道闸是

香江火灾隐患整改、完善市场配
套设施的重要组成部分，道闸的
存在可使市场内车辆减少，将消
防通道腾出来，保障一旦发生火
灾，消防车能以最快速度进入市
场内部救援。商户如有建议或意
见可提出来，共同商议出最适合

的管理办法。
据了解，目前已完成香江光

彩市场消防道路划线，线外一律
不准占压；并安装310个监控摄像
头，对市场全方位、全角度、全覆
盖管理，一期已全部启用，二期正
在调试；31个道闸已安装完毕，物
业公司对道闸管理员集中培训后
上岗，目前一期正在试运行阶段。

香香江江市市场场安安装装道道闸闸遭遭商商户户质质疑疑
部门回应：道闸试运行阶段，大家可以提建议

市场内安装的道闸。 本报记者 郭庆文 摄

隔帮办记者 王瑞超
近日，市民李先生拨打本报

热线反映，聊城海源路路面宽
敞，常有渣土车等大型车辆驶
过，可该路段路灯始终不亮，晚
上行走在此路段特别危险，希望
有关部门尽快解决。

据了解，海源路修好已有一
段时间，但路灯问题始终未解

决。“路灯杆都生锈了，路灯却一
天都没亮过，每天晚上大车都开
得很快，因为没路灯，晚上发生
不少事故。”一位市民称。

“附近有学校，白天还好点，
尤其到晚上学生下晚自习，很多
学生穿梭马路，太不安全了。”学
生家长担忧孩子安全问题，希望
有关部门早点重视起来，让路灯

早点亮起来。
“现在农村的路灯都亮得好

好的，咱海源路这么宽的大马
路，路灯不亮说不过去啊！”该家
长说道。

为此，记者咨询了聊城市政
管理局，一岳姓工作人员回应，
路灯的后期养护属于他们的管
理范畴，但海源路的路灯是产权

单位在管理，建设后未交接到他
们单位。

市公路局办公室一吕姓负
责人称，海源路主道归公路局
负责，辅道归住建委负责，路灯
问题未能正常通电是由于电业
局变压器尚未办好手续所致，
办好手续后会尽快使路灯正常
使用。

海海源源路路上上的的路路灯灯啥啥时时候候能能亮亮？？
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